



進級おめでとうございます

ようやく桜の花が咲きました。まるで、みんなの進級を祝っているかのようです。

いよいよ6年生のスタートです。この1年は、一人一人が自分や学校・学年・学級・仲間のために動き、その大切な存在や頑張りを仲間と互いに認め合い、共に高まり合っていてほしいと願っています。目標や夢に向かって、失敗しても工夫しながら何度も挑戦する姿を願い、学年通信のタイトルを『**Challenge(ちゃれんじ)**』としました。



昨年度から義務教育学校となり、6年生は南学園の最高学年ではなく、Ⅱ部の真ん中の学年となりました。一般的な小学校6年生は、最高学年としてのしめくくりの一年になります。しかし、みんなには、「まだ来年…」と続きます。そのよさを生かし、「締めくくる」ので「どんどん挑戦していける」1年にしてほしいです。失敗しても大丈夫です。支えてくれる仲間がいます。担任も助けます。それでもうまくいかなくても大丈夫です。来年があります。みんながどんなことにチャレンジしていくのか今からとても楽しみにしています。

保護者の皆様へ

子どもたちが学校に行くのを楽しみにし、学校生活の中で子どもたちのやる気を十分に引き出し、よさを発揮していけるように、職員一同、力を合わせ努力していきます。保護者の皆様と志を共にし、一緒に考えながら、子ども達を支えていきたいと考えています。1年間、ご支援とご協力をお願いいたします。

【6年生担任紹介】



1組



2組

